

La Fondation CAUX-Initiatives et Changement

a la tristesse de faire part du décès de

Mademoiselle Hildegard Zeller

*décédée le mardi 19 juin à l'EMS de Beau-Site à Clarens,
à l'âge de 85 ans*

Une des (la) plus anciennes collaboratrices du centre de conférences à Caux, sa présence souriante, son don de soi, son cœur toujours ouvert aux autres et son engagement infatigable dans de nombreuses tâches auront marqué ce lieu depuis 1946.

C'est avec une grande reconnaissance que nous exprimons à sa sœur et à sa parenté notre profonde sympathie.

Un service à sa mémoire aura lieu à la chapelle protestante de Caux le jeudi 27 juin, à 14 heures.